

Raymond Houle - En Genèse 6, qui sont les géants, les fils de Dieu et les filles des hommes ? (1)

Ici, Raymond Houle explique que dans le chapitre 6 de Genèse (dans la bible), les expressions 'les fils de Dieu' et 'les géants' (néphilim) ne s'appliquent pas aux anges lesquels ne pouvaient pas avoir des enfants avec des femmes. L'auteur donne 2 interprétations de qui sont ces 'fils de Dieu'. Sujets : 1) la descendance de Caïn et aussi celle de Seth, 2) la semence du serpent, 3) Satan, 4) manifestations mensongères de Satan (signes, hypnose: "ex. parler une langue non apprise, mensonge de vies antérieures et de réincarnations"), etc., 5) l'arbre de vie, et celui de la connaissance du bien et du mal, 6) le " l'un de nous " qui connaissait déjà le bien et le mal, 7) les géants (mot hébreux 'néphilim' 3 fois dans la bible), 8) etc. www.biblefrw.net info@biblefrw.net

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

4 Partages

Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2020 - www.topchretien.com